

Autoridades inspeccionan el Morro Solar de Chorrillos

◆ Para constatar los posibles daños causados por las obras realizadas por la corporación Gremco S.A. en el Morro Solar de Chorrillos, autoridades municipales, representantes de instituciones defensoras del patrimonio cultural y agentes de la Policía Nacional, efectuaron ayer un recorrido por las áreas del mencionado santuario.

En días pasados, se informó, autoridades municipales ubicaron la existencia de dos losas de concreto sobre el sector denominado El Obús, en el mencionado morro.

“Gremco ejecutó estas obras durante el último semestre de 1995 con la finalidad de colocar casetas, las que fueron retiradas algunos meses después”, recordó el alcalde chorrillano, Pablo Gutiérrez.

“El Obús --recibió la denominación debido a que allí se erigió



El alcalde Gutiérrez culpa a Gremco de daños causados a la zona arqueológica

el cañón del mismo nombre -- es la zona desde donde se defendió Chorrillos del ataque chileno”, explicó el director de Museo del Real Felipe, general EP Hernán Haman.

En el área, el Instituto Nacional Histórico del Pacífico realizaba trabajos con el objetivo de identificar y restituir las posiciones de las fuerzas en el combate.

¿Y EL INC?

EXPRESO